

Comme c'est par la croix que Jésus-Christ a dompté les démons, ils ne peuvent voir le signe qui leur représente cette croix sans frayeur. A ce signe ils sont troublés, confondus, chassés.

Le signe de la Croix est aussi une source de bénédictions et de grâces, un instrument de vie, un remède pour notre salut. Il sanctifie nos prières, nous en fait sentir le mérite, nous en assure l'effet. Heureux présage que ce signe pour nos entreprises, dit St Augustin ; bon augure, bénédiction prévenante de nos actions. Il élève, ennoblit, consacre les plus communes même, les plus ordinaires, les plus indifférentes, puisque par ce signe nous les faisons au nom de Jésus-Christ.

Enfin, il est un moyen propre à guérir nos faiblesses, à réparer nos fautes ; il sert même à effacer les péchés véniels. Par lui nous attirons la bénédiction de Dieu sur tout ce qui sert à nos usages. Mais pour obtenir les secours et les avantages qu'il peut nous procurer, il faut mener une vie conforme aux maximes de l'Évangile.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Sa Grandeur Mgr de Montréal a officié pontificalement à l'église du Jésus le jour de la Pentecôte. Sa Grandeur était assistée du R. P. Turgeon, comme prêtre assistant, et des RR. PP. Lory et Desjardins, comme diacres d'honneur.

Après la messe Sa Grandeur a administré le sacrement de la confirmation.

Le même jour la grand'messe a été chantée à l'église Notre-Dame par M. le grand-vicaire Maréchal.

La fête de la Pentecôte avait attiré, dimanche dernier, dans toutes les églises de la ville un grand nombre de fidèles, soit aux messes soit aux offices de l'après-midi, et aux exercices du mois de Marie.

Suivant avec un pieux empressement les conseils et les recommandations du Souverain-Pontife et de ses pasteurs, notre population, digne héritière de la piété des premiers habitants de Ville-Marie, n'a cessé de se porter en foule tous les soirs, au pied des autels pour implorer et vénérer Marie. Cette piété si constante, ces prières si nombreuses, ces supplications si ardentes feront, nous n'en pouvons douter, violence au ciel, et ainsi seront détournés de notre ville ces fléaux qui désolent tant d'autres pays. Et une fois encore Dieu protégera notre cité comme Il l'a protégée tant de fois depuis sa fondation.

La semaine prochaine sera célébrée une autre grande fête, la Fête-Dieu, qui est tout ensemble l'affirmation et la manifestation glorieuse de la foi catholique dans le dogme superexcellent de la présence réelle. Un seul jour ne pouvant suffire à l'étude du grand